

5 passages frontaliers sont ouverts entre le Venezuela et la Colombie



Caracas, 13 août, (RHC).- 5 passages frontaliers entre le Venezuela et la Colombie ont été ouverts ce samedi. Il s'agit d'une des premières mesures appliquées après les négociations bilatérales, cette semaine.

Jeudi, les présidents Nicolás Maduro et Juan Manuel Santos, se sont réunis pour adopter des actions visant à la normalisation de la situation dans la frontière commune, fermée depuis août dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102742-5-passages-frontaliers-sont-ouverts-entre-le-venezuela-et-la-colombie>



Radio Habana Cuba